

El «raid» a Buenos Aires

Contraste con el pasado

Son caballeros del aire los que esta vez salen del histórico puerto de Palos, al igual que antaño lo fueron de la mar infinita aquellos navegantes de gallarda audacia que la surcaron por su ideal y con la tajante proa de sus carabelas, hasta obtener en aquella inmortal aurora del 12 de octubre de 1492 el descubrimiento jubiloso de una nueva tierra.

Uros y otros, templados en la sublimidad de la Raza, son portadores de sus excelencias y todos han de conquistar para su patria galardones preciados por las glorias... Mas son diversas las épocas y con ellas han evolucionado los móviles.

El afán de poderío, de ensanchar sus límites nacionales, era en aquellos tiempos arhelante aspiración de todos y quizás poderoso acicate para su entereza en tan ardua empresa; y en los presentes no deja de abrigarse iguales aspiraciones, sin embargo sobrepone a ellas la superioridad espiritual, única sólida conquista que afianza el prestigio de una nación y tras ella van los tripulantes de la Santa María del aire.

Sensación de pujanza se le dió al país conquistado en aquel entonces y en cambio ahora tratase de darle la vitalidad espiritual, valiéndose de

los medios más recientes de la ciencia, acreditando con ellos el prestigio intelectual de España, que siendo combatido con apasionamiento, se le discute y hasta se le niega.

Españoles son los que ofrecen también el riesgo por su patria y ellos son los continuadores de su legendaria epopeya de valentía y audacia, avalorándola con una gigantesca empresa aérea que la llenará de gloria.

A esa juventud entusiasta que en temerario vuelo lleva de su nación el abrazo cordial para la tierra del Plata, será a la que tendrá la Argentina que dar los placeres de éxito, enorgullecidos fundadamente de que es grande su ascendencia, ya que siempre lo son las empresas de su Madre.

Regocijos y entusiasmos han ocasionado al tranquilo Palos esta nueva partida, y rindieron, como en el pasado, con su desvelo durante la noche antes de la partida, tributo al recuerdo; quiera por tanto la Provincia depararle feliz arribo, ya que, como entonces, emprenden la ruta por España y para su gloria será el éxito.

FEDERICO E. DE MANTARAS.
23-1-1926.

NOTAS DE ARTE

La Exposición «Trajano» en el Ateneo

Ha llegado ayer a Badajoz el notable pintor y dibujante Alfonso Trajano, que viene a preparar una interesante exhibición de obras suyas que tendrá lugar en uno de los salones de nuestro Ateneo.

Las pinturas y dibujos que expondrá el distinguido artista responden a una nueva modalidad del mismo, y todas ellas, con su impresión, robustecen el laudatorio juicio que en Extremadura se tiene acerca de Trajano.

Probablemente la Exposición se inaugurará el día 26 próximo, y hará la presentación del expositor el ilustre abogado y crítico de arte don Luis Bardaji, esperándose que por todos conceptos constituya un acto atrayente de la referida exhibición.

Gobierno civil

El santo de su majestad. Con motivo de celebrarse el santo de su majestad, acudieron ayer al Gobierno civil para hacer acto de adhesión a la Monarquía ante el gobernador, señor Lössada, las corporaciones y personalidades siguientes:

Guarnición de Badajoz, Diputación provincial, Ayuntamiento, señor jefe de Telégrafos, representación del señor Obispo, señor director del Instituto, señor presidente del Consejo provincial de Fomento, señor inspector provincial de Sanidad, Inspección Industrial, Colegio Farmacéutico, señor delegado de Hacienda, Audiencia provincial, Juzgado de primera instancia e Instrucción, Fiscalía, señor director de la Escuela Normal, Abogacía del Estado, señor ingeniero de Montes, señor secretario de Beneficencia, señor ingeniero de Obras públicas, los jefes de Centro y Sección de Telégrafos, señor jefe de Pósitos, Colegio Médico, Somatén de Badajoz, señor jefe del Servicio municipal, señor inspector de Higiene pecuaria, Colegio de Veterinaria, señor cónsul de Portugal, señor jefe de la Sub-brigada sanitaria, señor ingeniero jefe del Servicio Agronómico, don Aniano Moreno, director de la Academia del Sagrado Corazón de Jesús, señor jefe de Correos, señor ingeniero jefe del Catastro de rústica,

ca, don Francisco Sanabria, don Miguel García Montero, don Víctor Márquez, don Manuel Cabanillas y don Benjamin Escola, notario.

También se recibieron en el Gobierno civil numerosos telegramas de adhesión de los Ayuntamientos de la provincia.

Los Ayuntamientos de la provincia siguen nombrando hijo adoptivo al Gobernador

El gobernador civil, señor Lössada, continúa recibiendo telegramas de los Ayuntamientos de la provincia, dándole cuenta de haber sido nombrado hijo adoptivo de cada uno de ellos.

Cuando recibió a los periodistas, les encargó hicieran público el agradecimiento que guarda a quienes tan honrosamente le distinguen.

Una hipótesis. Respecto a las inyecciones de cianuro de mercurio (dice el señor Bardaji contestando a una pregunta que hizo uno de los médicos del auditorio), principalmente aplicables en el tratamiento de la fiebre de Malta, se preconizó con buen resultado y

Agencia Giménez-Sal, 9, pral.

Doctor J. García Herrero. DR. HOSPITAL DE SAN JUAN DE DIOS, DE MADRID. Especialista en enfermedades de la Piel, Venéreas y Sifilíticas, propias de la mujer y de las vías urinarias. Consultas: De 11 a 1; de 4 a 6, y económica, de 7 a 8 de la tarde. Romero de Castilla, 6, principal Teléfono núm. 587. - BADAJOZ

Almacén de armas y explosivos

Escopetas de la famosa marca Víctor Sarasqueta, modelos Hammerles, desde 165 pías. Artículos de viaje y sport, gramófonos y discos. Artículos sanitarios. Cuartos de baño completos. Bañeras. Lavabos Bidet. Inodoros Water. Toalleros. Jaboneras. Esponjeras. Espejos. Azulejos finos, lisos y biselados para cuartos de baño. GENARO DONCEL. Avenida Montano, 2. BADAJOZ

Información deportiva

El partido de esta tarde

Esta tarde, en el campo del Vivero, lucharán en partido de campeonato los equipos del Sport-Club y del Deportivo Cacereño. La nivelación de fuerzas de ambos Clubs impide pronosticar cuál será el vencedor, pero sí cabe suponer con fundamento que el encuentro ha de ser interesante y reñidísimo.

El Deportivo

En Almendralejo jugarán hoy un partido amistoso el Extremadura F. C. y el primer once del Real Club Deportivo Extremeño. En este encuentro debuta en las filas realistas un notable jugador que en fecha no lejana perteneció a un Club andaluz de primera categoría.

Conferencias del señor Bardaji

La proteinoterapia, los purgantes y otras cosas

La proteinoterapia. Hablando del tratamiento de la fiebre tifoidea hizo el doctor Bardaji referencia a la proteinoterapia. Dijo que se inició con los estudios de Smith y que ha querido echar por tierra toda la terapéutica específica en las infecciones.

La proteinoterapia no ejerce más que una acción estimuladora de las defensas orgánicas. Y de esto a creer haber encontrado con el empleo de las proteínas una panacea para todas las infecciones, va diferencia. Creo que los fenómenos de reacción orgánica y los de leucocitosis, cuando se logran, pueden obtenerse por otras sustancias que no encierran el peligro que el tratamiento por proteínas, pues con éstas, los choques anafilácticos son de temer.

No veo ninguna ventaja con introducir una albúmina extraña en el organismo, a no ser que fuera análoga a la que se trata de combatir, y esto nos llevaría entonces al tratamiento vacunoterápico de las infecciones agudas. La proteinoterapia es lógico que no ejerza esa influencia en los procesos agudos, pues el efecto inmediato de la inyección es sólo la formación de elementos defensivos.

Lo mismo digo a los que sostienen que el tratamiento de las pulmonías pueden hacerse por sueros heterólogos y no específicos. Pasa con esto lo que con las medicaciones leucógenas. No veo ninguna ventaja de estas medicaciones, sobre todo cuando se disponga de sustancias específicas, pues creo que siempre éstas serán mejor que las paraspécificas.

también se han empleado en la fiebre tifoidea. Pero los autores alemanes se muestran pesimistas en lo que se refiere a este tratamiento.

Parece ser, como a título de medicación leucógena, que el cianuro de mercurio es el tratamiento de los casos agudos, pues se ha observado que a raíz de su aplicación disminuyen los gérmenes. Realmente el cianuro de mercurio en esas dosis no puede ejercer acción antiséptica, pero es posible que en el momento de aplicar la inyección, el cianuro que penetra, en contacto con unos cuantos gérmenes, sea cantidad suficiente para conseguir que éstos obren como vacuna autógena, y esa vacuna autógena actúa luego en el resto del organismo del enfermo.

Contra los purgantes

Llevamos varios días hablando de enfermedades y no hemos hablado para nada de los purgantes, y sin embargo, sabéis que es norma corriente de las familias de los enfermos administrar a éstos un purgante. Llevamos años y años en esta situación y no se emprende una batalla discreta con la madre que da un purgante al niño en cuanto observa en éste la menor anomalía, y a veces sin anomalía ninguna. En el sarampión, el purgante puede poner al enfermo a las puertas de la muerte; en la viruela, en la escarlatina y en el tifus, el purgante no proporciona ninguna ventaja; en las fiebres tifoideas puede determinar el dichoso purgante una hemorragia, cuya gravedad ya conocéis.

Contra ésta y otras rutinas hay que ir decididamente.

Pasa después el doctor don Enrique Bardaji a tratar de la disenteria, cuya reseña aplazamos por no reducir la extraordinariamente en esta edición a causa de los apremios de espacio.

El señor Bardaji al terminar esta disertación fué muy aplaudido y felicitado.

La política en Portugal y el ejemplo de España

Con este título publica el diario de Madrid La Nación un interesante artículo del que extractamos los siguientes párrafos: «Alguna vez, al referirnos a la política lusitana, acusamos su carácter tribal, considerando este fenómeno como una rémora para el pleno desenvolvimiento de las energías nacionales, supeditadas a los intereses inestables y transitorios de las múltiples facciones políticas, o mejor, politiqueras. Entonces dijimos que lo que convenía a la hermana nación para continuar gloriosamente su historia y cooperar dignamente en la obra de la civilización era acabar con ese politiquismo cableño por medio de la conjunción de todas las voluntades e inteligencias. En una palabra: trocar las viejas y desacreditadas formas de su vieja política por nuevas normas. Un grupo de hombres, que procede de todos los campos ideológicos, pero que guiados por el sentido patriótico coinciden en un pensamiento, está removiéndolo el espíritu luso con su prédica para hacerle comprender esta necesidad. Y nos halaga también que hom-

SANCHO NEVADO BEJARANO

Medicina general. Electricidad y Rayos X con aparato transportable al domicilio del enfermo. Consulta, de doce a dos. Arco-Aguero, 12, bajo.

GRAN GIMNASIO DE BADAJOZ

SAN SISENANDO, 7. Director: Don Armengol Sampérez L. de Guevara.—Profesor ayudante: Don Luis Moreno y Moreno. Clase diaria para señoritas, niñas, niños y adultos. Billete de socio, 5 pesetas. Idem familiar 7'50.

LIBROS ANTIGUOS

Se compran libros antiguos, grabados (en especial de Goya) y encuadernaciones artísticas. Avisos por escrito al señor Vindel, Hotel Garrido. Se pasará a verlos los días 28, 29 y 30 del actual.

Parque Avícola Nuestra Señora de la Piedad
Aves de razas seleccionadas Huevos para incubar

RAZAS.—Castellana negra, Leghorn blanca, Prat leonada, Favero salmonada, Rhode Island roja, Plymouht rock barrada, Plymouht rock blanca, Wyandot dorada, Andaluza azul tipo inglés, Orpington leonada, Paduana dorada moñuda, Houdan moñuda, Blanca española moñuda, Enanas blancas y doradas, moñudas. Patos Ruen.

Para pedidos, al Gerente del Parque
Apartado de Correos 113 BADAJOZ

ECOS DE CACERES

Nuevos cristianos. Ayer y a las siete de la tarde, tuvo lugar en la parroquia de San Juan la administración del santo sacramento del Bautismo a los hermanos Máximo y Francisco Méndez Rodríguez, de quince y cinco años de edad, respectivamente, el que administró el coadjutor don Cipriano Jabato.

Actuaron de padrinos, del primero, sus tíos don José García Portillo y su esposa doña María Josefa Rodríguez Morato, y del segundo, su hermano Avefino y su prima Julia García Rodríguez.

Felicitamos cordialmente a los nuevos cristianos, a sus padres don Máximo y doña Jacoba y a los padrinos.

Para verificar el ejercicio práctico en la Sucursal del Banco de España en Tortosa, ha sido llamado el joven concursante a dicho Banco don Antonio Gil Alberola.

Han pasado hoy el día en Cáceres el cónsul de Portugal en Valencia de Alcántara don Manuel Puebla de Oliveta y don Eleuterio Pñaranda.

También se encuentra en ésta el farmacéutico de Almocharín don Pedro Agustín Merino.

Ha salido para Valencia de Alcántara el padre de la Preciosa Sangre don Rogelio Plaza.—Sellers. 22-1-1925.

.....hay gran expectación entre el público por saber el acontecimiento que preparan los Almacenes Las Tres Campanas.....

Lea usted nuestro próximo anuncio y verá.....

SOCIEDAD
Viajeros
Tuviimos el gusto de saludar a don José Parra Busto, médico, que llegó ayer a Badajoz procedente de Aechal.
—Para vestir elegante, Sastrería de Rojas, Plaza de la Soledad, 19 y 20.

Teatro López de Ayala
Hoy domingo 24 de enero de 1926
GRANDIOSO ÉXITO
de la preciosa superjoya española
Alma de Dios
DR. PIQUERO
OCULISTA
ULTIMOS ADELANTOS DE LA ESPECIALIDAD
De once a una y de cuatro a seis
Mérida

ANTICATARRAL
García Suarez
¡Gracias a él!
Quedo asegurado contra **Catarros, Tos, Pulmonías y Tuberculosis**
Antiséptico energético de las vías respiratorias y reconstituyente eficaz.
No contiene calmantes.

LA FABRICA MAS ANTIGUA DEL MUNDO **DUNLOP** OFRECE LAS MAYORES GARANTIAS
Grandes descuentos
REPRESENTANTE EXCLUSIVO: **MANUEL OLLEROS**
San Juan, 12 BADAJOZ Teléfono 533

COSAS QUE PASAN

En un lugar de Extremadura, de cuyo nombre no quiero hacer mención, se ha dado un caso más de la apatía, indiferencia o despreocupación con que se mira la incultura en que vivimos...

Todos se lamentan de lo mal atendida que está en España la enseñanza, de la gran cantidad de analfabetos que existen en ella, pero como nuestro carácter, aunque sea doloroso confesarlo, se reduce a vociferar, protestar y emitir opiniones...

Nadie se atreve a imponer resoluciones radicales, a sacrificar prejuicios personales, a arriesgar iniciativas, pues tenemos el adagio de que a Jesucristo lo crucificaron...

Mientras parece que misiones tan sagradas como son las del maestro, se miren con la estoidad que aquí se miran y se profundice tan poco el alcance de algunos abandonos en que vivimos, dando preferencia a las conveniencias puramente personales con perjuicio de generaciones enteras...

Buena prueba de ello es el hecho estrictamente verídico que voy a relatar:

En el pueblo de X vino a desempeñar hace años el cargo de maestro nacional un profesor, con título de tal, de vasto talento, según anunciaron, y apto para desempeñar dicho cargo, puesto que venía nombrado en propiedad por la Dirección de Instrucción pública.

Pero he aquí que el que debía ser modelo intachable para cumplir debidamente su cometido; el que recibía la confianza de toda una aldea, que le entregaba a sus hijos para que en sus tertias inteligencias sembrase las semillas de la cultura, en sus corazones las raíces del deber y formase los hombres del mañana...

En estado tan lamentable, ¿qué enseñanzas ni qué autoridad podía imponer dicho señor en su escuela? En cambio, la indisciplina se declaró, sin que él tratase ni pudiese restablecerla, y de un ser digno de respeto y veneración, como debe ser un maestro, degeneró en un objeto de mofa y escarnio por parte de los niños...

El vecindario protestó, la Junta local tomó cartas en el asunto y se le formó expediente, pero no destituyéndolo de un puesto donde por falta de energía para dominar su indigna debilidad, se incapacitaba él mismo para desempeñarlo...

¿Desea tomar café bueno y aromático? Cómprelo en la casa Gujarró San Juan, 44.

Por falta de local exterior, pongo en conocimiento del público que, desde esta fecha, tengo instalados en el interior de todos los pisos juegos completos y económicos de todas clases a precios desconocidos...

Fábrica: Castillo, número 12. RAMON SALAS BADAJOZ. Almacenes y Escritorio: Plaza Soledad, 25 (caquina a Echegaray).

EL HIJO DEL LABRIEGO

Por DON VALENTIN GÓMEZ

menos, en una de mis cartas—que te me siempre que yo te olvide. No es tan grande el sentimiento que tienes por mi ausencia como el temor a mi infidelidad. ¿Qué motivos te he dado para eso? ¿No te he dicho una y mil veces que, aunque nuestros padres se empeñen en lo contrario, nosotros no dejaremos de ser el uno del otro? Y me parece que tengo derecho a que me creas, porque son muchas las pruebas de cariño que te he dado...

Los Santos de Maimona

Una memoria del Ayuntamiento

Hemos recibido un ejemplar impreso de la Memoria que formula el secretario de dicho Ayuntamiento don Juan Blanco Guisado, con relación al año económico de 1924-25, en cumplimiento de un precepto legal.

Revela esta obra una competencia y laboriosidad merecedora de todo elogio hacia tan digno secretario. Y, por otra parte, reflejan los datos estadísticos la labor tan plausible que ha desarrollado el Alcalde y los concejales de tan activa y honrada Corporación.

Todas estas pruebas reflejan el impulso vital de los Municipios y la decisión de los pueblos en renovarse mediante la realización de obras que transforman la vida material y espiritual de Extremadura.

Por todo ello, después de agradecer la atención que se ha tenido con el CORREO DE LA MAÑANA al mandarnos un ejemplar, enviamos al Alcalde y concejales, así como al secretario y demás funcionarios municipales, nuestra más entusiasta y sincera felicitación.

Interesante

Advertimos a los consumidores del poderoso y afamado desinfectante

ZOTAL

que deben exigir siempre el envase de origen y no admitir cualquier otro que les ofrezcan.

Camilo Tejera y Hermosa.-SEVILLA. Proveedores de la REAL CASA y del EJERCITO ESPAÑOL.

Medina de las Torres

Necrología

A la avanzada edad de ochenta y tres años y después de penosa enfermedad, ha fallecido en esta villa la virtuosa y culta profesora de Instrucción primaria, jubilada, que por espacio de más de cuarenta años ejerció en esta dicho cargo, doña Cecilia Aguilar Ramallo, persona estimadísima por todas las clases sociales, y la prueba de ello fue la conducción del cadáver al Cementerio en la mañana del día 20 del actual.

A su desconsolada hija doña Antonia Calzadilla Aguilar, así como a su hijo político el culto maestro nacional de esta villa don Cándido González Vadillo, damos nuestro más sentido pésame por tan sensible pérdida, acompañándoles en su justo dolor.

Casamiento

En la suntuosa morada de doña Ascensión Blanco Gallardo, viuda de Lagares, tuvo lugar en la noche de ayer el enlace matrimonial de su bella hija Ascensión, con el joven y rico labrador de esta don Gabino García Fuentes.

Después de la bendición nupcial, los numerosos invitados fueron espléndidamente obsequiados, desahuciados a la faltar y joven pareja una eterna luna de miel y felicidades. Corresponsal. 23 1 926.

FABRICA DE HARINAS

Solicito para la venta de sus productos a la comisión. Referencias a satisfacción. Cesáreo Gómez Semtial. Cieza (Murcia).

Intereses olivareros

De Arroyo de San Serván

Por invitación del párroco de Fuente del Maestre, tan estimado en Arroyo de San Serván, estuvo en este último pueblo el culto ingeniero don Antonio Cruz, con objeto de dar una conferencia dedicada a los olivicultores de la localidad, como antes había hecho en Montijo, Puebla de la Calzada y Fuente del Maestre.

Un numeroso público llenó las Casas Consistoriales para escuchar las lecciones y consejos del culto ingeniero, quien se presentó en el local a las siete de la noche, acompañado del expresado párroco don José Pedrosa, el Alcalde y otras personalidades.

Dijo que sin duda el párroco de la Fuente no olvida el cariño a Arroyo de San Serván y guiado por él pidió al conferenciante que viniera a aleccionar a los olivicultores de esta villa, en donde el cultivo del olivo ha adquirido extraordinario incremento. Desfiriendo a tal invitación—dijo—me encuentro entre ustedes para ver de conseguir que como productores despierten y se apresten a oponer resistencia a los enemigos de la producción olivarera.

Después de hablar de la extraordinaria importancia que tiene en España y en Extremadura el cultivo del olivo y la producción de aceite, trató de la guerra que a tal producción hace la elaboración de aceites de semillas, como el sésamo, el algodón y el cacahué, que menoscaban la estimación económica del aceite de oliva. En su sentir, este mal tiene su remedio en la asociación, e invitó a los reunidos a asociarse a la Nacional de Olivicultores, lo que conseguirán con ínfimas cuotas.

No es posible detallar en poco espacio todos los puntos de la conferencia. Sólo diremos que sería una verdadera lástima que los consejos del señor Cruz no hubieran aprovechado y que siguiendo los olivicultores la tradicional apatía española no despierten, como decía el conferenciante, y den lugar a que sus productos se coticen con la depreciación que les hacen sufrir los aceites de semillas. Por de pronto, en aquel acto sólo un productor—don Ángel López Ramírez—firmó el boletín para asociarse. Si los demás no le imitan, todos tendrán que lamentar las consecuencias de su apatía y desconfianza.

El señor Cruz estuvo aquella noche entre nosotros, prometiendo volver, y al día siguiente salió para Badajoz, marchando después a la Fuente don José Pedrosa, acompañado de su hermana la bellísima señorita Felisa, para asistir a unas solemnes fiestas religiosas que en dicho pueblo se están celebrando. Corresponsal.

La Competidora

Coloniales.-Benegas, 15. Jabón verde, primera, 1'05 kilo. Petróleo, 0'75 litro. Azúcar de terrón superior, 1'80 kilo.

No dejen de visitar

la Exposición SOLIS. En dicho Establecimiento encontrarán todos los artículos de electricidad, a precios sumamente baratos.

Plaza de la Constitución, núm. 10. Teléfonos 283 y 529

Un camino.-Agua abundante.-Hijos adoptivos.-Otras noticias de interés

Desde Zafra

El camino vecinal de Zafra a Medina de las Torres por Puebla de Sancho Pérez, es ya un hecho. Hace dos días han comenzado las obras, que proporcionan el consiguiente júbilo entre el vecindario, que ve realizados sus deseos y medio de dar trabajo a numerosos obreros que, terminada la recolección de aceitunas, volvían a ver asomar el hambre a sus hogares.

Ayer tuvimos el gusto de saludar en ésta al señor Torres Moya, ingeniero de Vías y Obras provinciales, que vino a girar una visita de inspección a las obras que en el sitio conocido por «Zamorino» se realizan por iniciativa de la excelentísima Diputación, para proporcionar abundante agua a los ganados que en su día concurren al proyectado mercado.

El excelentísimo Ayuntamiento pleno de esta ciudad ha acordado en sesión de hoy, secundando la iniciativa del muy ilustre concejal del Ayuntamiento de Almodroblejo, don Matías Villegas, nombrar hijo adoptivo de Extremadura al excelentísimo señor don Miguel Primo de Rivera y Orbaneja, marqués de Estella, e hijo adoptivo de Badajoz al excelentísimo señor gobernador civil, don Luis Lössada Ortiz de Zárate, que con tanto acierto, diligencia y cariño rige la provincia.

Otro de los acuerdos de nuestro excelentísimo Ayuntamiento fué acoger con simpatía los deseos de las damas católicas de esta ciudad, de erigir un monumento al Sagrado Corazón de Jesús, designando al efecto la gran explanada de terreno que existe frente a la ermita del pintoresco sitio de Belén.

Ha salido para Sevilla don Francisco Fernández y Ramírez de Arellano, diputado provincial. Con motivo de las próximas fiestas de Carnaval, la Directiva de la Sociedad Casino de Zafra proyecta dar dos magníficos bailes a los que, a juzgar por lo que se rumorea, concurrirán el cogollito y los pollos bien de la buena sociedad segedana. Corresponsal. 22 1 926.

FARMACIA OLGADO. Plaza de la Soledad, 33. Medicamentos químicamente puros. Especialidades de todas clases. Aguas minerales. Material aséptico y ortopedia. Precios económicos. Elaboración esmerada. Teléfono núm. 35

Higiene, Belleza y Juventud dan los Productos del Instituto Higiénico Santos. Se remiten por correo mediante Giro Postal. Se venden en todas las Perfumerías. AGUA ARGENTINA, AGUA ORIENTAL, DEPILATORIO ARABE. Para detalles, consultas dirigirse a su Repres.: J. Martínez-Corfas 575 Barcelona. DEPOSITO EN BADAJOZ: MARIA GOMEZ DE NICOLAS Plaza de la Constitución, 17.-Novedades

de la corte. ¡Majadero de mí! Lo racional hubiera sido tranquilizar a Isabel respecto de las aficiones que pudieran despertar en mi corazón las gracias modéstillas que veía al obsecrar por la calle de la Monterá; pero de éstas y de Conchita no le decía una palabra, como si, asegurándola que las duquesas y princesas sabían a la orilla opuesta de mi destino, ya no tuviese motivo para temer nada de ninguna otra clase de mujeres.

—Más que nunca, según tengo entendido. Le ha dado un destino de confianza en la Dirección, y creo que si el periódico se funda, el verdadero manguoneador administrativo será Rodríguez. —De la jefa no digamos nada—añadió yo con cierta malicia. —¡Oh!—exclamó Duthu—. Rodríguez es para la jefa sus manos y sus pies. Mientras ella continúa dispensándole su protección, Rodríguez subirá como la espuma; ya lo verás. —¡Qué cosas se ven en el mundo!—observé yo filosóficamente—. Por el camino que ha tomado ese bárbaro va a ser un personaje. —¡Ya lo creo! ¡Si tan seguro túviéramos nosotros el porvenir como él! Cuando más engolfados estábamos en la conversación, el rumor de dos voces que yo conocí perfectamente nos distrajo del asunto que tratábamos, y selló nuestros labios por un breve espacio de tiempo.